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Ata da noningentésima décima nona (919ª) Reunião Ordinária do Conselho de Centro

Aos vinte e seis (26) dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove
horas (09h00min), na Sala de Reuniões do CCHLA (UFPB), reuniram-se, de forma
presencial, sob a presidência do professor Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, os membros
do Conselho de Centro, conforme lista de presença para discutir os seguintes pontos de
pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação da ata da seguinte reunião: 918ª (22/05); 3.
Ordem do dia. Após os Secretários verificarem o quórum necessário para a realização desta
assembleia, o professor Rodrigo Freire cumprimentou os Conselheiros e, na sequência, deu
início às 1. Comunicações: O diretor falou sobre o PAC das universidades, onde a UFPB
terá quatro obras aprovadas para executar dentro desse programa e o valor para esse fim é
de 5 milhões. O conselheiro Cirineu lembrou de pontos que precisam de atenção, como
instalações mal feitas de ares-condicionados em salas de aulas. Continuando com as
comunicações, o diretor Rodrigo disse que os serviços de elétrica no bloco 5 retornaram no
dia 26/06/2024, sendo executada a parte estrutural da obra (fiação). A elétrica das salas de
aulas foi concluída. Ainda há 5 salas precisando de ajustes nos ares-condicionados e a
previsão é que seja resolvido até o dia 29/06/2024. Chegaram novos equipamentos de data
shows para as salas, e o conselheiro Marcelo explicou como foram instalados e que serão
concluídos os demais durante o semestre. O diretor disse que o planejamento estratégico virá
para apreciação do Conselho de Centro. Por fim, o professor Wécio pediu para justificar sua
ausência da Reunião do Conselho de Centro em ata, por motivo de doença. 2.
Homologação da ata da seguinte reunião: 918ª (22/05): A ata foi homologada com 26
votos favoráveis e 7 abstenções. 3. Ordem do dia: A professora Eloá discursou sobre o
levantamento dos discentes que têm filhos e soluções para o período de julho, por questão
de recesso escolar das crianças e possibilidade de prejuízo do aluno por falta às aulas na
universidade. Os processos 23074.040909/2024-54; 23074.039421/2024-72;
23074.047923/2024-20; 23074.048809/2024-57; 23074.049539/2024-38;
23074.036857/2024-42; foram aprovados por unanimidade. Os processo
23074.039478/2024-85; 23074.033216/2024-88, que são ad referendum, foram homologados
por unanimidade. Não havendo mais nada a discutir, o Presidente do Conselho encerrou a
reunião. João Pessoa, vinte e seis de junho de dois mil e vinte e quatro.
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